Orpesa programa actos telemáticos destinados a todos los públicos

DÍA INTERNACIONA LA IGUALDAD DE MAÑANA DEPENDE DE LA EDUCACIÓN DEHOY aualtat

IMPLICACIÓN, La alcaldesa de Orpesa, María Jiménez, y la concejala de Igualdad, Micaela Bermúdez, muestran el cartel de esta edición,

Las diferentes actividades se desarrollarán del 8 al 14 de marzo

N. G. II ORPESA

ropesa del Mar calienta motores para conmemorar el Día Internacional de la Muier. que se desarrollará del 8 al 14 de marzo, y que contará con multitud de actividades telemáticas para todos los públicos. Se trata de una agenda elaborada conjuntamente por las conceialías de Igualdad. Cultura y Deporte, en la que el Ayuntamiento ha apostado por los actos virtuales con el fin de garantizar la salud de la población.

Así lo explicó la responsable de Igualdad, Micaela Bermúdez, quien incidió en que «este año nos hemos tenido que adaptar a las nuevas circunstancias y hemos apostado por la variedad, para que en esta semana tan importante puedan participar todos los oropesinos y oropesinas».

Todas estas acciones tienen un

objetivo «que no hay que olvidar». según incidió la responsable, «fomentar la igualdad y, sobre todo, prevenir la violencia de género entre los más ióvenes».

CURSA Y 'SCAPE ROOM'

Uno de los actos más esperados de la Semana de la Muier es la Cursa de la Dona, en la que los participantes tendrán que completar, del 8 al 14 de marzo, un recorrido de 6 kilómetros a lo largo de las playas del municipio. La inscripción está abierta hasta el día 12 v se puede formalizar en la Oficina de Turismo de La Concha, previo pago de cinco euros. Los deportistas recibirán su correspondiente dorsal y la camiseta conmemorativa. La recaudación obtenida en dicho acto irá destinada a la Asociación Contra el Cáncer, la Asociación de Personas y Familiares de Enfermos de Alzheimer y la Fundación

Salud v Comunidad.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES Presenciales con aforo limitado y medidas anti COVID-19

MES DE LA MUJER

8 de marzo 19.00 h. Sobrevivint a la

adolestrenta. Monólogo cómico a l'Espai cultural.

8 al 14 de marzo Cursa de la Dona. Inscripción

en oficina de turismo del 3 al

Documento audiovisual 'Homenaje a las mujeres d'Orpesa' en redes sociales y televisión local.

Escape Room 'La mujer en el tiempo'. Juego online de pruebas por equipos de 4.

Murales de Igualdad en los colegios y el Instituto.

8 al 26 de marzo

Exposición fotográfica 'Muier y deporte' en el hall del ayunta-

Club de lectura 'En femenino' Exposición de libros con la mujer como protagonista, exposición concurso fotográfico de Instagram (Biblioteca).

Cine forum GRL POWER la mujer en el cine de acción: 'La princesa Mononoke', 'Kill Bill. Vol1'. 'Los juegos del hambre' inscripción en la biblioteca.

'Contes en femení plural' espectáculo familiar, inscripción en la biblioteca

Teatro: L'arròs dels dijous', homenaie a las muieres de la guerra y la postguerra.

VARIEDAD. Las opciones se multiplican en el programa de propuestas.

Uno de los actos más novedosos será la scape room virtual. La mujer en el tiempo, un juego en el que los participantes se enfrentarán a diferentes pruebas, que visibilizarán los logros de diferentes mujeres en sectores profesionales muy distintos para promover el reconocimiento histórico y social de la figura de la muier. Asimismo, el 8 de marzo, el Espai Cultural acogerá el monólogo de humor en valenciano Sobrevivint a la adolestrenta, a las 19.00 horas.

Gracias a la colaboración con la empresa Aqualia, el Avuntamiento lanzará una campaña a través de las redes sociales en la que las participantes podrán llevarse una camiseta, publicando una fotografía en su puesto de trabajo o realizando sus tareas diarias baio el eslogan Ellas también v con el hashtag avuntamientooropesadelmar.

TALLERES

En esta línea, del 8 al 14 de marzo se celebrarán varios talleres del Club de Lectura en femenino. La entidad llevará los libros a las manos de lectoras que quieran descubrir nuevas voces v compartir experiencias. Las familias podrán disfrutar del espectáculo de Teatre Buffo (el día 12), que profundizará en cuentos de aver v hoy para abordar temas como el maltrato psicológico, la autoestima, la igualdad de oportunidades y el acoso. Por otra parte, los más cinéfilos tendrán la oportunidad de visionar cintas como La princesa Mononoke o Los juegos del hambre.

La Semana de la Mujer también llegará a los centros educativos de la localidad. Tanto en los colegios Deán Martí y La Mediterrània como en el IES Torre del Rei se expondrán. durante toda la semana, diferentes murales que darán visibilidad a varias mujeres, escogidas previamente por los estudiantes. Asimismo, los más mayores tendrán la oportunidad de trabajar en clase la historia del feminismo, a través de un documento audiovisual. También se proyectará un vídeo, en redes sociales y en la televisión local, en el que han participado oropesinas y que sirve como homenaje a las mujeres del municipio. La exposición de la Fundación Isonomía de la UJI. Muieres v Deporte, del 8 al 26 de marzo, en el hall del Ayuntamiento y los talleres de manualidades de las alumnas del CIM completan la programación.